

## Saat Libur Imlek, Pengunjung Ancol Hanya 20 Ribu Orang

JAKARTA (IM) - Sebanyak 20.000 orang mengunjungi kawasan wisata Ancol saat libur Hari Raya Imlek, Selasa (1/2).

Corporate Communication Taman Impian Jaya Ancol Ariyadi Eko Nugroho mengatakan, para wisatawan yang datang ke Ancol tersebut didominasi keluarga yang membawa serta anak-anaknya.

“Ada sekitar 20.000 pengunjung ke Ancol dari keluarga dengan (membawa) anak kecil,” ujar Eko di Jakarta, Rabu (2/2).

Eko menyebut kunjungan wisatawan pada Hari Raya Imlek tersebar di beberapa kawasan wisata Ancol.

Ia menyebut, jumlah kunjungan 20.000 wisatawan itu tergolong tidak sepi dalam masa pandemi Covid-19 ini. Jumlah tersebut juga dinilai normal dalam kondisi pandemi Covid-19.

Adapun kawasan wisata Ancol sendiri membatasi kunjungan masyarakat sebe-

sar 25 persen dari kapasitas maksimal.

“Kalau dibilang sepi enggak, tapi pengunjung lebih tersebar,” ujar Eko.

Hal tersebut sesuai Keputusan Gubernur DKI Jakarta Nomor 47 tahun 2022 tentang pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Level 2 Corona Virus Disease 2019.

Apalagi saat ini angka kasus Covid-19 di DKI Jakarta juga tengah mengalami kenaikan yang cukup signifikan. Bahkan di Jakarta Utara sendiri kasus hariannya sudah mencapai 900 lebih dalam dua hari terakhir.

Meski demikian, pihaknya tetap menyambut Imlek dengan menyelenggarakan acara khas Imlek di beberapa unit rekreasi Ancol. Misalnya parade spesial Imlek di Dunia Fantasi, tari kipas di dalam air Ocean Dream Samudra, dan sederet acara hiburan lainnya.

“Ini menjadi bagian dari agenda khusus Imlek di Ancol,” ucap Eko. ● osm

## Pencuri Spesialis Ponsel dan Laptop di Karang Anyar Tertangkap

JAKARTA (IM) - Satuan Reserse Kriminal (Sateskrim) Polsek Sawah Besar merigkus seorang pencuri spesialis barang elektronik di wilayah Karang Anyar, Sawah Besar, Jakarta Pusat, bernama Rio Alfaro.

Kapolsek Sawah Besar Komisaris Polisi (Kopol) Maulana Mukarom mengatakan, Rio Alfaro cukup ahli saat menjalankan aksinya mencuri barang-barang elektronik berupa telepon seluler, laptop, dan lainnya.

“Pelaku ini sangat meresahkan warga Karang Anyar Kecamatan Sawah Besar. Pelaku cukup lihai dalam menjalankan aksinya,” ujar Maulana Mukarom dalam keterangannya, Rabu (2/2).

Rio Alfaro merupakan warga Cempaka Baru, RT 06 RW 06, Kelurahan Cempaka Baru, Kecamatan Kemayoran, Jakarta Pusat. Ketika menjalankan aksinya, pelaku selalu mengincar rumah warga, kontrakan, dan rumah kos.

Maulana Mukarom mengungkapkan bahwa Rio Alfaro dalam menjalankan aksinya ditemani CRL. Namun,

saat ini CRL masuk daftar pencarian orang (DPO).

“Pelaku biasanya menjalankan aksi berdua. Rio Alfaro yang melakukan pencurian dan CRL melakukan pengintaian di sekitar lokasi. Saat ini CRL masuk dalam DPO,” ucapnya.

Sateskrim Polsek Sawah Besar berhasil mengumpulkan barang bukti rekaman CCTV.

“Berangkat dari rekaman itu petugas langsung melakukan pengejaran. Kalau pengakuan pelaku, aksi kejahatannya sering dilakukan di wilayah Karang Anyar, Sawah Besar, Jakarta Pusat,” ungkapnya.

Berdasarkan pengakuan pelaku, barang hasil curian langsung di jual dan hasilnya dibagi dua oleh CRL yang masih DPO. Dari tangan pelaku petugas berhasil mengamankan empat buah telepon seluler dari berbagai tipe dan satu buah laptop.

Atas perbuatannya, pelaku disangkakan Pasal 363 KUHP dengan ancaman hukuman di atas 5 tahun penjara. ● ber

## Lapak Pedagang di Kembangan Terbakar, Kerugian Sekitar Rp350 Juta

JAKARTA (IM) – Salah satu lapak usaha warga mengalami kebakaran di Jalan Srengseng Raya Kelurahan Srengseng, Kecamatan Kembangan, Jakarta Barat, Rabu (2/2).

Belasan unit mobil pemadam kebakaran dikerahkan untuk menjinakkan api. Kerugian pemilik lapak ditaksir mencapai hingga Rp350 juta.

Kasie Operasi Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan (Gulkarmat) Jakarta Barat Sjukri Bahanan mengatakan, kebakaran itu terjadi sekira pukul 02.20 WIB.

“Objek yang terbakar 2 lapak barang bekas kardus

dan lapak las besi-besi seta 3 Unit Mobil,” katanya melalui keterangan tertulis, Rabu (2/2).

Dalam upaya pemadaman tersebut pihaknya mengerahkan sebanyak 12 unit mobil damkar yang diisi 60 personel ke lokasi kejadian. Api berhasil dipadamkan sekira 45 menit kemudian. “Mulai lokalisir pukul 02.35 WIB, Waktu Selesai Operasi 03.15 WIB,” jelasnya.

Adapun penyebab kebakaran masih diselidiki. Meski demikian, ia memastikan tidak ada korban jiwa maupun luka-luka dalam peristiwa kebakaran yang menyambar ke area seluas 200 meter persegi itu. ● ber

## Jasad Pria Tanpa Identitas Ditemukan Tersangkut di Pintu Air Kalimalang

JAKARTA (IM) – Jasad pria paruh baya ditemukan tewas di pintu air Kalimalang, Kelurahan Pondok Kelapa, Kecamatan Duren Sawit, Jakarta Timur, Rabu (2/2). Tak ditemukan identitas pada pria tersebut.

Menurut Kasi Ops Sudin Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Timur, Gatot Sulaceman, jasad pria tanpa identitas itu ditemukan tersangkut di pintu air milik PDAM sekitar pukul 00.15 WIB.

“Usia diperkirakan 50 tahun. Identitasnya belum diketahui karena saat ditemukan tidak ada identitas yang melekat pada korban,” kata Gatot kepada wartawan di Jakarta Timur, Rabu (2/2).

Untuk mengevakuasi jasad pria tersebut, pihaknya menerjunkan satu unit light rescue beserta empat personel Sudin Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Timur ke lokasi ditemukannya jasad pria tanpa identitas tersebut.

“Proses evakuasi tidak ada hambatan. Kita selesai evakuasi pukul 00.35 WIB. Setelah dievakuasi jasad kita serahkan ke anggota Polsek Duren Sawit yang menangani penyelidikan,” ujarnya.

Adapun penyebab kematian pria tanpa identitas yang ditemukan tersangkut di pintu air milik PDAM akan diselidiki jajaran Unit Reskrim Polsek Duren Sawit.

Menurutnya, evakuasi jasad dalam kasus penemuan mayat kerap dilakukan pihaknya. Antara lain evakuasi orang tenggelam.

“Sepanjang tahun 2021 kita lakukan 47 penyelamatan air. Anggota yang bertugas melakukan evakuasi sudah terlatih dan didukung perlengkapan evakuasi yang kita miliki,” tuturnya. ● osm

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## PASAR SEMBAKO MURAH DI JAKARTA

Sejumlah warga antre membeli sembako murah di Kelurahan Cililitan, Jakarta, Rabu (2/2). Gerai pasar murah tersebut menjual minyak goreng dengan harga Rp14 ribu per liter, beras Rp45 ribu hingga Rp55 ribu per lima kilogram, gula pasir Rp12 ribu per kilogram dan tepung terigu Rp8 ribu per kilogram.

# Kasus Covid-19 Terus Melonjak, RSUP Persahabatan Tambah Kapasitas

Dari 65 tempat tidur perawatan pasien di RSUP Persahabatan, Jakarta Timur, saat ini sudah terisi terisi 84,61 persen.

JAKARTA (IM) - Rumah Sakit Umum Pusat (RSUP) Persahabatan Jakarta Timur, menambah kapasitas pelayanan bagi pasien Covid-19 menyusul terjadinya peningkatan kasus positif dalam sepekan terakhir.

“Kapasitas kami saat ini dinaikkan. Dari 65 tempat tidur perawatan pasien, saat ini kapasitas terisi 84,61 persen,” kata Direktur Utama RSUP Persahabatan Agus Dwi Susanto di Jakarta, Rabu (2/2).

Agus mengatakan hingga Rabu pukul 06.00 WIB jumlah tempat tidur perawatan pasien Covid-19 yang terisi 55 unit dari 65 tempat tidur.

Ia menjelaskan saat ini terjadi pergerakan pasien Covid-19 yang bersifat fluktuatif di rumah sakit rujukan Covid-19 yang berdomisili di Jalan Persahabatan Raya Nomor 1, RT16/RW13, Rawamangun, Pulo Gadung, Kota Jakarta Timur itu.

“Jadi pergerakannya cukup fluktuatif, bisa saja sore ini bertambah lagi dan kita siapkan penambahan kapasitas sesuai kebutuhan,” ujarnya.

Agus mengatakan saat ini tim medis rumah sakit juga melayani pasien bergejala Omicron sebanyak 14 orang. Terdiri atas satu pasien bergejala berat, lima pasien gejala sedang dan delapan lainnya gejala ringan.

“Secara umum, 50 hingga 60 pasien Omicron mengalami gejala ringan. Sebagian besar pasien adalah lansia dengan komorbid, seperti tuberkulosis, HIV, jantung dan lainnya,” katanya.

Agus mengatakan 30,67 persen Omicron di RSUP Persahabatan merupakan pasien rawat jalan dari sejumlah daerah di Jakarta.

Sedangkan pasien non-Omicron bergejala ringan yang saat ini yang dilyani 29 orang, sembilan orang gejala sedang, dua orang gejala berat dan satu orang dalam keadaan kritis. Satu pasien lainnya berstatus warga negara asing (WNA). O-ber

Pasar Manggis Zona Merah Plt Camat Setiabudi, Tomy Fudihartono mengaku belum memberlakukan mini lockdown kepada wilayah di

Kelurahan Pasar Manggis, Jakarta Selatan. Diketahui, ada 38 warga di Kelurahan Pasar Manggis terpapar Covid-19 yang menjadikan wilayah itu masuk dalam zona merah.

“Kebijakan lockdown ini kan kita belum ada arahan dari tingkat provinsi. Kalau dulu kan jelas, ada beberapa kasus, lockdown,” ujar Tomy saat dikonfirmasi, Rabu (2/2).

Sejumlah warga yang terpapar Covid-19 ditangani oleh puskesmas setempat dengan cara isolasi mandiri. Jika warga yang isolasi punya gejala berat atau kondisinya memburuk, akan dipertimbangkan untuk dirujuk ke Wisma Atlet, Kemayoran atau Rusun Pasar Manggis.

Rusun Pasar Manggis sebelumnya digunakan untuk isolasi bagi warga Jakarta Selatan terpapar Covid-19.

“Makanya kebijakan dari Dinas Kesehatan. Ada (pasien Covid-19) yang dikirim ke situ (Rusun Pasar Manggis) dan ada yang dikirim ke Wisma Atlet,” kata Tomy.

Diketahui, Pemerintah provinsi DKI Jakarta mencatat, terdapat 1.652 RT yang masuk ke zona rawan penyebaran Covid-19. Dilansir dari corona.jakarta.go.id, data RT zona rawan tersebut berdasarkan data 24-30 Januari 2022.

Seribu RT zona rawan di

DKI Jakarta tersebut terbagi menjadi tiga, 1.626 RT zona kuning, 24 RT zona oranye dan 2 RT zona merah. Ada dua wilayah yang masuk dalam

zona merah yakni Kelurahan Pasar Manggis, Setiabudi, Jakarta Selatan dan Kelurahan Krukut RT 10/RW 2 Jakarta Barat. ● osm

## Pemkot Bekasi Ajak Pihak Sekolah Untuk Membantu Sosialisasi PJJ

KOTA BEKASI (IM) – Pemerintah Kota Bekasi melalui Kepala Bagian Humas Kota Bekasi Sajekti Rubiyah mengajak pihak sekolah untuk membantu menyosialisasikan Pembelajaran Jarak Jauh (PJJ), Rabu (2/2). “Iya, hari ini (Rabu 2/2) pihak sekolah menyosialisasikan pembelajaran jarak jauh, karena sesuai surat edaran, mulai besok hingga dua minggu ke depan seluruh kegiatan tatap muka menjadi belajar online atau PJJ,” jelas Sajekti.

Merujuk pada Surat Edaran Wali Kota Bekasi Nomor 421/936/Disdik.Set tentang Penyelenggaraan Pembelajaran Tatap Muka Terbatas (PTMT) Tahun Ajaran 2021/2022, disampaikan bahwa PTMT diselenggarakan dengan PJJ terhitung mulai tanggal 3 Februari - 17 Februari 2022.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Bekasi diminta berkoordinasi dengan Kepala Dinas Kesehatan Kota Bekasi, Kepala Kantor Kementerian Agama Kota Bekasi, serta Ke-

pala Cabang Dinas Pendidikan Wilayah III Provinsi Jawa Barat dan pemangku kepentingan lainnya agar bersinergi dalam monitoring dan pemantauan proses penyelenggaraan PJJ.

Kepala satuan pendidikan bertanggung jawab terhadap penyelenggaraan PJJ dan melakukan supervisi, evaluasi serta memastikan pelayanan administrasi sekolah tetap berjalan secara efektif.

Sajekti menambahkan, tujuan diterapkannya PJJ adalah untuk memastikan pemenuhan hak pendidikan bagi anak saat masih pandemi Covid-19. Saat ini, meskipun masih ada murid di beberapa sekolah yang berangkat ke sekolah, itu merupakan bagian dari tahapan sosialisasi pelaksanaan PJJ.

“PJJ untuk memastikan pemenuhan hak pendidikan. Selain itu, juga untuk mencegah penyebaran Covid-19 di klaster satuan pendidikan,” sebutnya dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi, Rabu (2/2). ● mdl

## Plt. Bupati Lantik Dedy Supriyadi Sebagai Sekda Kabupaten Bekasi

CIKARANG PUSAT (IM) - Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki, resmi melantik Dedy Supriyadi sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bekasi. Pelantikan dilaksanakan di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Pemda Cikarang Pusat, Senin (31/1).

Plt. Bupati dalam sambutannya, mengucapkan selamat kepada Dedy Supriyadi yang baru saja dilantik sebagai Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bekasi. Ia berharap dengan dilantikannya Dedy Supriyadi, dapat meningkatkan peran sekda yang mempunyai tugas pokok membantu kepala daerah untuk meningkatkan kinerja menjadi lebih baik lagi, karena sekda mempunyai peran strategis dalam menjalankan roda pemerintahan daerah.

“Mudah-mudahan dengan dilantikannya Bapak Dedy sebagai Sekda, dapat memicu kinerja perangkat daerah menjadi lebih baik lagi. Gunakan semua potensi yang ada un-

tuk mencapai pelayanan yang maksimal,” ungkapnya dalam rilis Prokopim Setdak Bekasi, Senin (31/1) malam.

Selain itu, dirinya juga berharap, sekda yang baru dilantik ini dapat meningkatkan pengawasan dalam pelaksanaan pekerjaan-pekerjaan perangkat daerah dalam menjalankan fungsi pemerintahan sebagai pelayan masyarakat. Sekda juga harus bisa menjawab tantangan dinamika yang sedang berkembang dalam masyarakat.

“Tugas kita adalah melayani bukan dilayani, Mari kita tunjukan kepada masyarakat dengan memberikan pelayanan yang lebih optimal,” ucapnya.

Lebih lanjut, dirinya juga memberikan apresiasi kepada Herman Hanapi atas dedikasi dan pengabdianya selama menjabat sebagai Pj. Sekda, dari bulan Juli 2021 sampai hari ini. Menurutnya, Herman Hanapi sudah menjalankan tugasnya dengan maksimal, karena banyak waktu tenaga



FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAK BEKASI

Acara Pelantikan Sekretaris Daerah Pemerintah Kabupaten Bekasi, Dedy Supriyadi (tengah) di Gedung Swatantra Wibawa Mukti, Komplek Pemda Cikarang Pusat, Senin (31/1).

dan pikiran yang sudah dicurahkan terutama dalam penanganan Covid-19, percepatan pembangunan, dan pemulihan ekonomi selama pandemi Covid-19.

Sementara itu, Dedy Supriyadi mengatakan, dalam menjalankan tugasnya sebagai sekda, pihaknya akan melakukan terobosan, inovasi dan juga langkah-langkah yang diang-

gap penting dan strategis untuk percepatan pembangunan serta akan segera berkoordinasi untuk mengisi kekosongan jabatan.

“Tadi Bapak Bupati juga sudah menyampaikan bahwa, terkait dengan kekosongan beberapa kepala perangkat daerah, dan beberapa jabatan lain hal itu harus segera kita lakukan pengisian dengan baik,” ucapnya.

Selain itu, dirinya juga akan segera melakukan akselerasi percepatan pembangunan di Kabupaten Bekasi. Hal itu mengingat tugas sekda juga berperan sebagai ketua tim anggaran, tim penilai kinerja dan tim koordinasi kerjasama daerah serta tugas-tugas penting lainnya.

“Tentunya permasalahan-permasalahan di Kabupaten Bekasi yakni permasalahan sampah, kualitas lingkungan hidup, dan infrastruktur. Kita akan lakukan percepatan akselerasi seperti itu,” pungkasnya. ● mdl

### PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT WAHANA AGRO SENTOSA

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Wahana Agro Sentosa, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”) No. : 35 tanggal 24 Januari 2022, dengan ini mengumumkan rencana pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut. Bagi pihak-pihak yang memiliki kepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Agus Sugomo selaku Likuidator dari Perseroan dengan alamat :

PT WAHANA AGRO SENTOSA  
Grha Baramulti Lt. 3  
Komplek Harmoni Plaza Blok A-8  
Jl. Suryopranoto No. 2  
Petojo Utara, Gambir  
Jakarta Pusat - 10130

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 147 dan Pasal 148 Undang-Undang nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,  
Likuidator  
Agus Sugomo

### PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI PT WAHANA AGRO SARANA

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Wahana Agro Sarana, suatu perseroan terbatas yang berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”) No. : 36 tanggal 24 Januari 2022, dengan ini mengumumkan rencana pembubaran dan likuidasi dari Perseroan tersebut. Bagi pihak-pihak yang memiliki kepentingan termasuk kreditur dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Maureen Henriette Windy selaku Likuidator dari Perseroan dengan alamat :

PT WAHANA AGRO SARANA  
Grha Baramulti Lt. 3  
Komplek Harmoni Plaza Blok A-8  
Jl. Suryopranoto No. 2  
Petojo Utara, Gambir  
Jakarta Pusat - 10130

Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur dalam Pasal 147 dan Pasal 148 Undang-Undang nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,  
Likuidator  
Maureen Henriette Windy